
Depois de cerca de 
60 anos de espera, mo-
radores do Distrito de 
Jaracatiá comemoram a 
chegada do asfalto nas 
ruas daquela localidade. 
“Hoje, o sonho está se 
realizando realidade para 
estes moradores’, disse o 
prefeito Betinho Lima, ao 
acompanhar a colocação 
das camadas de asfalto 
na Rua Pernambuco. De 
acordo com o prefeito, 
nessa primeira etapa, 
70% das ruas do distrito 
serão asfaltadas, com 
investimentos de R$ 8,4 
milhões. 

Já estão abertas na Secretaria de 
Indústria e Comércio de Goioerê, as 
inscrições para quatro novos cursos 
que serão ofertados à população no 
próximo mês de maio. De acordo 

com o secretário Pedro Godoy, os 
cursos têm o objetivo de qualifi car 
e capacitar os participantes para o 
mercado de trabalho. As vagas são 
limitadas.

Municipal, a implanta-
ção, junto à Secretaria 
de Assistência Social, do 
projeto ‘sopão solidário’. 
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Jaracatiá: primeiras ruas começam 
a receber a pavimentação asfáltica

O presidente da Co-
ahpar – Companhia de 
Habitação do Paraná, Jorge 
Lange, confi rmou na última 
sexta-feira, a abertura de 
licitação para a construção 
de 37 casas populares em 
Rancho Alegre D’Oeste. 
De acordo com o prefeito 
Aristeu Ceniz, as casas se-
rão construídas em terreno 
adquirido pelo município, 
através do programa Casa 
Fácil, com o Governo do 
Estado aportando o valor 
da entrada que é de cerca 
de R$ 15 mil.

Rancho Alegre: Presidente da Cohapar 
confi rma licitação de 37 casas populares

Vereador quer ‘Sopão Solidário’ para 
atender famílias carentes em Goioerê

A Câmara de Goio-
erê aprovou na noite 
de ontem, indicação do 
vereador Helton Maia, 
sugerindo à Prefeitura 

Inscrições abertas para quatro 
cursos na Indústria e Comércio

O município de Moreira 
Sales conta com mais uma 
ferramenta para apoiar os 
empreendedores da cidade. 
Trata-se da Sala do Empre-
endedor, que foi inaugurada 
na ultima quarta-feira, 20.

Moreira Sales 
inaugurou 
a Sala do 

empreendedor
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Vereador quer ‘Sopão Solidário’ para 
atender famílias carentes em Goioerê

A Câmara de Goioerê 
aprovou na noite de ontem, 
indicação do vereador Helton 
Maia, sugerindo à Prefeitura 
Municipal, a implantação, 
junto à Secretaria de Assistên-
cia Social, do projeto ‘sopão 
solidário’.

De acordo com o vereador, 
o objetivo seria elaborar um 
cronograma para atender as 
famílias mais carentes nos 
bairros. “Infelizmente ain-
da tem muitas famílias em 
situação de vulnerabilidade. 
Precisamos dar uma atenção 
especial para estas famílias”, 
diz Helton.

Também na noite de ontem 
foi aprovada, indicação do ve-
reador Fabio Plaza, sugerindo 
a realização de uma frente 
de serviços no bairro Santa 
Mônica, incluindo limpeza 
e colocação de tampas de 
bueiros.

Ainda do vereador Fabio 
Plaza foi aprovada indicação 
que solicita da Prefeitura, me-
didas necessárias a respeito 
dos banheiros públicos exis-
tentes na Praça dos Nordesti-
nos, uma vez que os mesmos 
se encontram em estado de 
calamidade, não possuindo 
a menor condição de uso por 
partes dos munícipes.

De autoria da vereadora 

As indicações e requerimento foram aprovados na noite de ontem

Luci Alvino, foi aprovada 
indicação que cobra da admi-
nistração, que determine ao 
setor competente, em caráter 
de urgência, uma campanha 
pujante em relação à limpeza 
de terrenos baldios de todo a 
extensão do município.

Os vereadores aprovaram 
ainda, indicação do colega 
Herley Kleber Dantas de Oli-
veira – o Paraíba – solicitando 
da Prefeitura Municipal, a 
execução dos serviços de ma-
nutenção periódica do bueiro 
com tampa parcialmente 

caída na Avenida Cascavel, 
cruzamento com a Avenida 
Tiradentes e operação tapa 
buracos na entrada da Ave-
nida Cascavel com a Avenida 
Tiradentes.

De autoria do vereador 
Marcio Lacerda foi aprova-
da indicação que solicita da 
administração, determinar ao  
setor competente, a promo-
ção de limpeza de entulhos 
e bueiros na Rua Rio Negro 
esquina com a Avenida João 
de Oliveira Dias, no Bairro 
Santa Casa. Caso o terre-

no seja de uso particular, 
solicita-se que o proprietário 
seja notifi cado e que faça a 
devida limpeza.

Por último, foi aprovado 
requerimento do vereador 
Patrik Pelói, solicitando da 
Prefeitura, informar o seguin-
te: Sobre os terrenos baldios, 
mesmo sendo terrenos parti-
culares, se a Prefeitura tem 
condições de fazer a limpeza 
nesses terrenos e cobrar as 
multas junto ao pagamento 
do IPTU de cada terreno? Há 
essa possibilidade?

Inscrições abertas para quatro 
cursos na Indústria e Comércio

Já estão abertas na Secre-
taria de Indústria e Comércio 
de Goioerê, as inscrições para 
quatro novos cursos que se-
rão ofertados à população no 
próximo mês de maio.

De acordo com o secretá-
rio Pedro Godoy, os cursos 
têm o objetivo de qualifi car 
e capacitar os participantes 
para o mercado de trabalho. 
As vagas são limitadas.

Entre os cursos ofertados 
estão o de organização e 
atendimento em farmácia, 
que estás previsto para ser 
iniciado no dia 4 de maio.

Em seguida será realizado 
o curso de boucher, que vai 
capacitar os participantes a 
trabalharem na manipulação 
de alimentos, destacando os 
cuidados com os mesmos. 
Este curso será realizado no 
dia 11 de maio.

Já no dia 23 de maio será 
realizado o curso de garçom 
e no dia 24 o de qualidade no 
atendimento de vendas. “São 
cursos muito importantes e 
que vão fazer a diferença na 
vida de quem deles participa-
rem”, diz o secretário Pedro.

Os interessados em par-
ticipar deverão  fazer as 

Entre os cursos oferecidos, está o de atendente de farmácia
inscrições na Secretaria de 
Indústria e Comércio, sendo 
que pessoas menores de 18 
anos devem comparecer com 
um responsável legal, com  
RG e CPF.

Para maiores informações, 
os interessados poderão ligar 
para o telefone: 3522-5820 
na Secretaria de Indústria e 
Comércio, que funciona  na 
Avenida Tiradentes, 150.

Urgente
Segundo Romanelli, os 

órgãos precisam tomar me-
didas urgentes em relação 
às estruturas deixadas pelas 
concessionárias que opera-
vam o Anel de Integração. 
“Ou resolvem o problema 
da sinalização e iluminação 
ou então que as praças desa-
tivadas sejam demolidas”, 
cobrou Romanelli. “Há um 
atrapalho muito grande dos 
órgãos federais e não pode-
mos aceitar que a situação 
fi que como está”.

Inédita
A primeira ciclovia do 

mundo, que acompanhará 
todo o trecho de aproxi-
madamente 100 quilôme-
tros da centenária linha 
férrea, que liga Curitiba 
a Paranaguá, deverá ser 
construída pela Ferroeste 
para compensar as perdas 
turísticas e comerciais do 
município de Morretes, já 
que o traçado da nova fer-
rovia passará pela margem 
direita da BR-277 no sen-
tido Curitiba-Paranaguá.

Inédita II
A reivindicação para a 

construção dessa inusitada 
ciclovia é uma iniciativa 
do Convention & Visitor´s 
Bureau de Morretes e o 
projeto técnico será desen-

Medida judicial
O deputado Luiz Claudio Romanelli (PSD) afi rmou 

que não descarta adotar uma medida judicial para que 
o Ministério da Infraestrutura, o DNIT (Departamento 
Nacional de Infraestrutura Terrestre) e a ANTT (Agência 
Nacional de Transportes Terrestres) resolvam a situa-
ção das praças de pedágio que estão abandonadas nas 
rodovias federais do Paraná.

volvido pela PJJ Arquite-
tura. “Esta ciclo-ferrovia, 
inédita no mundo, poderá 
se constituir na redenção 
do município e um legado 
a futuras gerações, pois 
deverá atrair ciclistas de 
todo o país e do mundo 
para descerem a subirem 
ao lado de uma das mais 
belas ferrovias do país, 
passando por  túneis e 
desfrutando dos encantos 
da mais preservada mata 
atlântica do país”, disse 
o o empresário do ramo 
de turismo e gastronomia 
de Morretes,  Maurício 
Scucato.

Maior bancada
Depois da recente ja-

nela partidária, diversos 
deputados e senadores 
mudaram de partido polí-
tico. Houve também uma 
grande fusão partidária 
entre DEM e PSL, que 
resultou no partido União 
Brasil. Mesmo após essas 
mudanças, o Movimento 
Democrático Brasileiro 
(MDB) manteve o posto de 
maior bancada partidária 
do Senado Federal, com 
12 parlamentares. Atual-
mente, estão representados 
na Casa 16 dos 32 partidos 
políti cos regularmente 
registrados no Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE).

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Rancho Alegre: Presidente da Cohapar 
confi rma licitação de 37 casas populares

O presidente da Co-
ahpar – Companhia de 
Habitação do Paraná, 
Jorge Lange, confi rmou 
na última sexta-feira, a 
abertura de licitação para 
a construção de 37 casas 
popula res em Rancho 
Alegre D’Oeste.

De acordo com o prefei-
to Aristeu Ceniz, as casas 
serão construídas em ter-
reno adquirido pelo muni-
cípio, através do programa 
Casa Fácil, com o Governo 
do Estado aportando o 
valor da entrada que é de 
cerca de R$ 15 mil.

O investimento na cons-
trução das 37 casas em 
Rancho Alegre será de 
aproximadamente R$ 3,5 
milhões e nos próximos 
dias será liberado o ca-
dastro para as pessoas 
interessadas em receber 
uma das unidades.

Também na semana 
passada, o prefeito Aristeu 
manteve contato com o 
governador Ratinho Junior 
e com o deputado estadual 

O prefeito Aristeu e o vereador Augusto com o Jorge Lange, presidente da Cohapar
Romanelli, que representa 
o município na Assembleia 
Legislativa.

“Estamos muito felizes 
com essa notícia. Vamos 
licitar nossas casas e ga-

rantir mais dignidade às 
famílias contempladas”, 
destaca o prefeito.

Moreira Sales inaugurou 
a Sala do empreendedor

O município de Moreira 
Sales conta com mais uma 
ferramenta para apoiar os 
empreendedores da cidade. 
Trata-se da Sala do Empreen-
dedor, que foi inaugurada na 
ultima quarta-feira, 20.

A Sala do Empreendedor 
está instalada na Agência 
do Trabalhador e segundo 
Messias Andreta, respon-
sável pela agência, a nova 
ferramento irá incrementar 
o atendimento aos pequenos 
empreendedores.

Participaram do da inaugu-
ração a consultora do Sebrae 
Regina Cruz, o gestor de em-
preendedorismo da regional 
de Campo Mourão, Gabriel 
Rezende, Sandro Nasser ges-
tor de ambiente de negócio 
da região de Campo Mourão, 
a presidente da Associação 
Comercial Tatiane Gonçal-
ves e demais autoridades do 
município.

A inauguração aconteceu na última quarta-feira
A inauguração desta sala 

em parceria com o Sebrae é 
de grande importância para o 
fortalecimento dos pequenos 
negócios, facilitando o dia a 
dia com acesso a informações, 
orientações, suporte e apoio 

aos pequenos empresários.
Com a Sala do Empreen-

dedor o município contribui 
para o desenvolvimento 
dos empreendedores locais, 
garantindo mais agilidade e 
praticidade no atendimento, 

e com isso o surgimento de 
novas empresas, aumentando 
assim a competitividade, pro-
movendo o desenvolvimento 
sustentável dos empreende-
dores locais, fortalecendo 
cada vez mais o município.

Jaracatiá: primeiras ruas começam 
a receber a pavimentação asfáltica 

Depois de cerca de 60 anos 
de espera, moradores do Dis-
trito de Jaracatiá comemoram 
a chegada do asfalto nas ruas 
daquela localidade. “Hoje, o 
sonho está se realizando rea-
lidade para estes moradores’, 
disse o prefeito Betinho Lima, 
ao acompanhar a colocação 
das camadas de asfalto na Rua 
Pernambuco.

De acordo com o prefeito, 
nessa primeira etapa, 70% das 
ruas do distrito serão asfalta-
das, com investimentos de R$ 
8,4 milhões. “Além do asfalto, 
as ruas vão contar com galerias 
pluviais e meio-fi o”, destaca 
ele, dizendo que a chegada 
do asfalto representa o fi m 
do desumano embate entre a 
espera e a esperança.

Ainda de acordo com Beti-
nho, a urbanização das ruas do 
distrito vai possibilitar outros 
avanços para a comunidade, 
melhorando a qualidade de 
vida e valorizando seus imó-
veis. “Sem dúvida. São cerca 
de sessenta anos de espera, 
sonhando com o asfalto e hoje 

disse o vereador Helton Maia.
Para o vereador Patrik Pe-

lói, a chegada do asfalto em 
Jaracatiá representa qualidade 
de vida para os moradores. 
“Não só qualidade de vida, 
mas valorização dos imóveis”, 
disse, agradecendo ao prefeito 
Betinho pela ação realizada 
no distrito.

O vereador Fábio Plaza, 
que também esteve presente, 
disse que além das galerias 
e asfalto, o distrito ganhou 
iluminação de LED, melho-
rando e muito a segurança dos 
moradores. “Não tem como 
não reconhecer um trabalho 
assim. O prefeito Betinho está 
de parabéns”, citou.

esse sonho começa a virar 
realidade”, disse.

O início da colocação das 
camadas de asfalto foi acom-

panhado não só pelo prefeito 
Betinho, mas também por ve-
readores, que elogiaram os ser-
viços e a qualidade das obras 

que estão sendo realizadas no 
distrito. “A gente só tem que 
parabenizar, pois realmente 
é um serviço de qualidade”, 

Prefeito e vereadores comemoraram o início das obras

O prefeito Betinho Lima acompanhou o início das obras



TERÇA-FEIRA, 26 DE ABRIL DE 2022P04



TERÇA-FEIRA, 26 DE ABRIL DE 2022 P05

AVISO DE CONCORRENCIA Nº. 003/2.022
Objeto: CONCESSÃO DE DIREITO REAL DE 

USO DE IMÓVEL A TÍTULO ONEROSO, para im-
plantação de MINI CEASA e a realização de feira de 
produtores, no Município de Goioerê-Pr, conforme Lei 
Municipal 2.885/2022. Forma de Julgamento: melhor 
oferta. Horário: 09:00 horas. Data: 30/05/2022. Local: 
Sala de Reunião da Prefeitura Municipal de Goioerê. 
Informações: fone (44) 35218919. Edital no site www.
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ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 25 de abril de 2022.

Paraná não registra transmissão 
originária de malária há dois anos

A Secretaria esta-
dual da Saúde celebra 
nesta segunda-feira 
(25) o Dia Mundial 
da Luta contra a Ma-
lária, instituído pela 
Organização Mundial 
da Saúde (OMS) com 
a finalidade de re-
conhecer o esforço 
global para o controle 
da doença.

Embora não exis-
ta um contexto en-
dêmico no Paraná, 
que não registra há 
dois anos transmissão 
originária (local) no 
Estado,  o  cuidado 
ainda é recomendado, 
principalmente a via-
jantes de locais que 
tenham altos índices 
do parasita, como a 
região  amazôn ica , 
responsável por 89% 
de casos importados.

Em re l açã o  aos 
estados, o Amazonas 
foi origem de 23% 
dos casos registrados 
no Paraná, seguido 
por Rondônia, com 
21%, segundo dados 
do Sistema de Infor-
mação de Agravos de 
Not ificação (Sinan 
Net).

Pandemia derruba 
procu ra  por  testes 
de HIV, mas Paraná 
dobra oferta nos mu-
nicípios

Com aumento de 
casos, Paraná declara 
epidemia de dengue

Em 2021,  foram 
confirmados 44 ca-
sos no Paraná, com 
Cur it iba  e Foz do 
Iguaçu regist rando 
os maiores índices, 
seis e oito diagnósti-
cos, respectivamente. 
Já  de aco rdo com 
os dados  p re l imi-
nares deste ano, 12 
registros da doença 
foram confirmados. 
Um dado importante é 
referente ao perfil dos 
casos. Neste período, 
77% corresponderam 
ao sexo masculino, 
com a faixa e tária 
entre 25 e 44 anos, 
representando maior 
ocorrência.

A espécie parasi-
tá r ia mais  comum 
no Estado é o Plas-
modium vivax, com 
uma taxa de 77% das 
incidências.

O secretário de Es-
tado da Saúde, César 

Neves, relembrou que 
a atenção para os sin-
tomas é fundamental 
para o rápido diag-
nóstico. “Mesmo não 
tendo casos de trans-
missão no Paraná, é 
importante ressaltar 
o cuidado para  os 
sintomas da doença, 
principalmente para 
as pessoas que viajam 
a regiões de maior in-
cidência, como Ama-
zônia ou países da 
África. Nosso Estado 
possui medicamentos 
antimaláricos nas far-
mácias especiais das 
Regionais de Saúde, 
além do exame la-
boratorial específico 
para sua detecção”, 
ressaltou.

Unidade do Esta-
do especializada em 
malformação facial 
re toma capacidade 
total de atendimento

Transmit ida  po r 
meio da picada de um 
mosquito Anopheles 
infectado, a malária 
segue como uma das 
principais causas de 
mor te  no  mun do . 
Em estudo recente 
divulgado pela Orga-
nização Mundial da 
Saúde (OMS) foram 
registrados, em 2020, 
241 milhões de casos 
da doença e 69 mil 
óbitos.

SINTOMAS – Os 
sintomas mais co-
muns da malária são 
febre alta, calafrios, 
t remores,  sudorese 
(produção e liberação 
de suor), e dor de ca-
beça. Caso a pessoa 
apresente  sintomas 
após uma viagem para 
alguma região com 
notificações de trans-
missão da doença, é 
recomendado que o 
paciente vá à unidade 
de pronto atendimen-
to mais próxima e in-
forme o profissional 
de saúde sobre seu 
deslocamento, para 
que possa ser reali-
zado o diagnóstico.

Tipicamente, o pa-
ranaense que apre-
senta a malária pela 
primeira vez não pos-
sui, inicialmente, um 
c i c lo  in termi ten te 
t í p ic o da  doenç a , 
mas  s im per íodos 
febris diários,  com 
a manifestação mais 
incisiva dos sintomas 
após alguns dias.
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